

Je ne sais pas pour vous mais moi, je me souviens de ce soir du dimanche 7 mai 2017, c'était il y a plus de trois ans... Je me souviens des mots, des gestes, des attitudes déjà hautaines et dédaigneuses d'un président « jupitérien », pauvre Jupiter... Je me souviens de cette expression devenue le label de ce parti, La République En Marche (LREM) : « Le Nouveau Monde ». On allait voir ce que l'on allait voir. Plus question de caciques de la politique, bienvenue à tout le monde. Des âneries à ce moment-là et encore maintenant, nous en avons entendues... Très vite, nous avons su ce que ce serait ce « Nouveau Monde » : le pouvoir aux très très riches, le creusement des inégalités sociales comme jamais, la casse organisée des services publics dont l'Hôpital en priorité « qui doit être géré comme une entreprise et faire 1 milliard d'économies » ...

Je ne sais pas pour vous mais lorsque les gilets jaunes ont occupé pacifiquement les ronds-points comme une très ancienne jacquerie, je me souviens m'être dit que tout n'était pas perdu dans ce pays, qu'une nouvelle fraternité populaire était en train de naître. Après, nous avons eu les manifestations où les Blacks Blocks, bien opportunément, ont jeté le discrédit sur les gilets jaunes, eux qui arborent des tenues noires... C'était le 18 novembre 2018 que tout avait commencé, il y a deux ans à peine..., un an et demi après l'élection du « jupitérien »...

Je ne sais pas pour vous mais nous sentions que ce gouvernement et ce président n'avaient pas vraiment de colonne vertébrale, qu'ils naviguaient à vue et la crise sanitaire du coronavirus est arrivée... Je me souviens de m'être dit (et de l'avoir écrit en janvier 2020) qu'il fallait des masques, les rendre obligatoires avant que le virus ne se répande comme en Chine ou en Italie toute proche... Et je me souviens de toutes ces déclarations nous affirmant, les yeux dans les yeux, que les masques ne servaient à rien... et je passe sur la porte-parole de ce gouvernement d'impuissants, qui affirmait qu'elle ne savait pas comment mettre un masque... Rien n'avait été prévu, nous n'avions pas de masques, pas de tests, pas de gel hydro-alcoolique et le seul virologue qui proposait une solution préventive dès les premiers indices de contamination a été traité comme un criminel par une autre virologue qui était en fait payée par un grand laboratoire américain...

Je ne sais pas pour vous mais lors du confinement total du pays durant deux mois et demi, je me souviens m'être dit que ce « Nouveau Monde » commençait vraiment à me faire chier ! Oui, me faire chier ! À cause de l'incurie de ceux qui nous gouvernent, nous avons perdu des milliards d'euros, nous avons ruiné des centaines de milliers de personnes, et nous avons brisé tout lien social entre les gens. Quand pourrions-nous encore embrasser quelqu'un à pleine bouche ou lui faire une simple bise, quand reprendrions-nous les gestes civiques de se serrer la main, de se prendre dans les bras, de se parler les yeux dans les yeux et non pas en « respectant la distanciation sociale ou les gestes barrières », que de vilains mots pour

dire qu'il n'y a plus de proximité, de contacts, d'amour et d'amitié exprimés au grand jour.

Je ne sais pas pour vous mais le couvre-feu récent a fini de m'exaspérer. Nous ne pouvons plus sortir pour 22 millions de Français après 21h sous peine d'amendes de 135 euros qui « ne sont pas assez dissuasives et que nous allons augmenter », dicit le président du Nouveau Monde... Dans le même temps, les Franciliens continuent de s'entasser dans les transports publics comme partout ailleurs sans que cela ne suscite aucune gêne du pouvoir. De qui se moque-t-on ? Les victimes de ces mesures sont beaucoup de PME ou TPE qui ne se relèveront pas de la crise malgré les déclarations ronflantes et rassurantes : « Personne ne sera laissé sur le bord du chemin ». Ben voyons ! Parlez-en aux 863 salariés de Bridgestone de Béthune ou encore à tout le monde automobile qui enchaîne les mauvaises nouvelles : BMW va supprimer 6.000 emplois et 10.000 intérimaires ; Audi, 10.000 ; Renault, 15.000 ; Daimler, 10.000 ; Valeo, 12.000 postes déjà supprimés... et la liste n'est pas exhaustive. Alors, je le redis, ce « Nouveau Monde » n'est pas celui que je voulais laisser à nos enfants. Et je ne parle pas des violences quotidiennes et des attentats islamistes à la chaîne... Plutôt que de parler de « Nouveau Monde », parlons de « Pauvre Monde » que nous laisse le président « Jupitérien », Emmanuel Macron. Et vous, qu'en pensez-vous ?

Raymond Aquila

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité